



生野区には 19 の地区民生委員児童委員協議会があり、民生委員・児童委員 196 人、主任児童委員 35 人の合計 231 人（令和 5 年 12 月 1 日現在）が関係機関と連携しながら地域共生社会づくりに取り組んでいます。

## ミニフェスタ いくのっ子広場 ～ 生野区役所 大会議室 ～

令和 6 年 1 月 16 日、生野区役所 6 階大会議室にて、いくのっ子広場が開催され、主任児童委員を中心に前日の準備と開催当日の両日で 49 人の委員が参加しました。

区民児協から、バルーンアートコーナーと缶バッジコーナーを設けて子どもたちに作製したものをお渡ししました。また、他のコーナーでもお客様をお迎えし、楽しんでいただきました。

約 100 人が来場されて大いに賑わいました。



缶バッジの絵柄に色塗りする子どもたち



マリオと生野区マスコットキャラクター「いくみん」も来たよ♪

### いくのっ子広場とは

子育て中の方・これから子育てをする方・お孫さんがいる方・子育てを応援している方・大人も子どもも、障がいがあっても無くてもみんなが楽しみながら繋がっちゃうしかけです。



令和5年度 主任児童委員研修会  
～ 生野区役所 大会議室 ～

令和6年1月27日、生野区役所保健福祉課子育て支援担当が主催する講演会に、主任児童委員対象の研修会として参加させていただきました。

テーマは、「スマホ時代の子どもたちのために」～被害者にも加害者にもしない～

スマートフォンやインターネットの普及と使用者の低年齢化がネット依存、SNS がらみのトラブルやいじめなどが深刻な問題となっています。「スマホ・ネット」を取り巻く現状を知りながら、「正しく怖がり かしこく使う」方法を一緒に考える講演会です。



一般社団法人 ソーシャルメディア研究会  
チーフ技術指導員 竹内 義博 氏



「スマホ・ネット」は便利で簡単に誰とでも繋がります。世界は広まりますが、それ故に危険が伴うことも知っておかなければなりません。いかに大人が子どもたちを守るのか考えさせられる講習会でした。

地区協議会のとりくみ part1 おやしカフェ in 北巽



皆さんで情報交換

北巽社会福祉協議会、異地域包括支援センターが主催する「おやしカフェ」に北巽地区民生委員児童委員協議会も参画しており、1月30日に北巽会館老人憩いの家でカフェが開かれるということで、お伺いしました。



連合町会長さんと外国人留学生

連合町会長さんはじめ、地域の皆さんが多く参加され、にぎわっていました。北巽は多文化共生のモデル地域であり、カフェは外国人留学生と文化交流を深めるための場にもなっています。



北巽地区民生委員児童委員協議会  
浅田委員長